
５人でがんばる広報委員会 

 

 

こんな委員会です 

自身の都合を優先してもらいたいので、集まれる人で話し合いをします。

内容は広報ネット配信や年度末に発行する広報誌についてです。 

また LINEで情報を共有しています。 

 

 

見守りボランティアのソレイユさん取材 

高齢化や持病、人手不足など深刻な問題を抱  

えつつも毎朝ボランティアで通学路に立ち子供達

を安全に登校させてくれるソレイユさんを取材し

記事を配信しました。 

 

 

運動会の写真撮影 

運動会では広報誌用の写真撮影をしました。 

普段なら侵入できないエリアから子供達を 

撮影できて楽しかったです。 

運動会後、後片付けを手伝ってくださった 

皆様本当にありがとうございました！！ 

 

 

 

広報誌「おおむろだい」は今年度限りで 

廃止にさせて頂きます。 
 

PTAはここ数年１０万円単位の赤字を出しています。 

そのため今まで業者へ依頼し８万円ほどかけて作っていた広報誌を今

年度は経費削減のため写真ページを役員が作り、コメントページはオ

ンライン寄せ書きサービスを利用しＰＤＦ化しマチコミ配信する予定

です。業者へデータのみ依頼する場合でも６万円程かかってしまうた

めです。 

 

ただこの作業は PCやデザインが苦手な方に

とっては負担となってしまいます。            

また広報誌に使う写真のほとんどは先生方

が用意します。その際、顔出し NGの子が写

っていないかチェックをする必要があり、

先生方にとって大きな負担となっていま

す。 

赤字や負担等の問題を次年度へ引き継がな

いよう広報誌は今年度限りで廃止させてい

ただきます。申し訳ございません。 

 

 

広報ネット配信 NO.２ 

現在作成中の広報誌

のサンプルです。 



今後の配信について 

今後は保護者の方へ、活動や今後の計画を

わかりやすく配信する予定です。 

そのために、活動中の雰囲気や詳しい仕事

内容のアンケートとお仕事中の写真撮影

をお願いしています。 

今後の配信をご覧になり、良くも悪くもＰ

ＴＡについて一度考えて頂く機会になれ

ばいいなと思っています。 

そして来年度、力を貸していただけると嬉

しいです。 

 

 

あくまで検討中の来年度について 

広報委員会では仕事の見直しをしています。 

広報誌、広報ネット配信を廃止し、来年度からは、ソレイユさんのボ

ランティア活動、保護者によるリーダーとボランティアの活動、会費

の使われ方、問題点などをより分かりやすく配信していければ良いな

と思っています。 

この場合は前例のない作業となるので現広報役員１名が来年度も引き

続き務めさせて頂こうと思っています。 

どうぞお手柔らかによろしくお願いします。 

 

                      

 

おしまいおしまい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


